



À tire-d'aile

Jeudi 8 mars 2012

Enquête en forêt

Aujourd'hui, nous sommes partis à la recherche des empreintes ou des excréments que les animaux laissent de leur passage.

Nous avons découvert beaucoup de choses : des terriers de blaireaux, de la terre fouillée par des sangliers, des empreintes de chevreuils.

Lucas et Sacha

Saviez-vous que les cerfs grattent leurs bois contre les troncs d'arbres ? Vous pouvez voir le résultat sur la photo ci-dessous. **Adrien R.**



Si j'étais un animal de la forêt, je serais un cerf parce qu'il a fière allure avec ses bois et je laisserais mes empreintes de pas derrière moi.

Antonin

Ce midi, nous avons découvert et dégusté des frites de carpes avec une sauce au chèvre frais.

De l'avis général, c'est DÉLICIEUX !!

On vous quitte car ce soir c'est la BOUM...

À demain vers 18 h 30 à Colombes.



À force de nous pencher sur les traces des animaux, nous avons fini par nous en choisir un ! Voici nos préférences.

Si j'étais un animal de la forêt, je serais un écureuil parce que j'adorerais sauter de branche en branche et je laisserais derrière moi des coquilles de noix, de noisettes ou des restes de pommes de pin.

Elsa, Anna, Laëtitia et Marie

Si j'étais un animal de la forêt, je serais un serpent parce que c'est un reptile furtif et rapide et comme ça, personne ne me remarquerait. Derrière moi, je laisserais ma mue. **Thomas**

Moi, je serais une renarde parce que son pelage orangé est magnifique et je vous laisserais quelques poils en souvenir. **Olympe**

